



Pièces	3 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	84787690
Prix	2 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre à Cannes, secteur Croisette et à pas du Martinez, dans un luxueux palace sécurisé et gardienné 24h/24, superbe appartement de 100m² environ, entièrement rénové, bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond, des volumes généreux, des prestations haut de gamme et une décoration raffinée, ainsi qu'une vue mer latérale. Le bien se compose d'un hall d'entrée, un séjour lumineux en double exposition avec sa cuisine ouverte parfaitement équipée, une chambre de maître avec dressing, salle-de-bains et douche à l'italienne, une seconde chambre avec salle-de-douche privative et placards.

For sale in Cannes, Croisette area and a stone's throw from the Martinez, in a luxurious palace, secured and guarded 24 hours a day, superb apartment of approximately 100sqm, completely renovated, benefiting from high ceilings, generous volumes, high quality equipments and fine decoration, as well as a side sea view. The property consists of an entrance hall, a bright living room with double exposure and its fully equipped open kitchen, a master bedroom with walk-in closets and bathroom, a second en-suite bedroom with shower-room and cupboards.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

